

名古屋北部民商ニュース

2019年2月11日(月)発行

No.316

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

年金事務所が「おたくの年金を止めることもできる」と強引な指導



会員のAさんは、有限会社として事業を営んでいます。最近また年金事務所から「社会保険が未手続き」ということで、来所通知が送られてきました。奥さんが「夫ひとり働いているだけで、75歳を超え、年金をもらっている。社会保険は必要ないとおもいます」と根金事務所へ電話。すると、Oという担当者が「給料はいくらもらっていますか。こちらは、調べて年金を止めることもできますよ」と発言。奥さんは「年金を止められたら、どうやって生活すればいいの」と不安になり民商へ相談。1月30日、Aさん夫婦と事務局で年金事務所へ。「年金を止めるぞ」という指導は正しいとおもいますか」と抗議。職員は「脅かしと受けとられるような言い方をしたなら申し訳ない。しかし、法人である以上、適用手続きは必要。これは法

律で決まっています」と紋切型の返答。「75歳を超え後期高齢者医療保険制度になっているし、手続きが必要ですか」と言うと「事業所の適用届と70歳以上になった届を出す必要があります。手続きをしなければ今後とも通知を出すことになります」と話しました。Aさんが「通知を

無視したらどうなりますか」と尋ねると「場合によっては立入検査を行います」と言うので「社会保険に入る人がいないのに、通知を出したり立入検査をしたりするんですか。それこそ、税金の無駄づかいじゃないですか。よくよく、上にも伝えてください」と要請しました。職員は「担

2月10日(日)開催の「なんでも相談会」チラシを2月1日付の中日新聞に折り込みしました。(今回は地域を限定し5万2千枚)また、支部ごとに350枚を配布。折込当日と翌日には、北区会場に4人、西区会場に7人、守山区会場に4人、他1人合計16人の問い合わせの電話が続々とかかってきました。「夫と息子を相次いで癌で亡くし、治療費のため土地を売ったところ、税金に加え後期高齢者医療保険が月々7万円を超



え、払えず保険証がない」と深刻な相談も。ほかにも「配達請負と牛乳配達のだブルワークで申告している。青色申告にした方がいいのか、行けば教えてもらえますか」などの問い合わせが。

「なんでも相談会」チラシに問い合わせ続々

「誰もがぶじうのくらしができる県政に」
くれまつ佐一候補健闘
2月3日投開票で行われた愛知県知事選挙は、自民・公明はじめオール与党推薦の大村知事が3選。35万5311票を得て健闘したくれまつ候補は「暮しに困っている多くの人々の声を届けることができました。今後にも大村知事にはこうした人たちの声を聞き県政を行ってほしい」と語りました。民商は、革新県政の会の一員としてくれまつ候補の政策を訴え、運動してきました。みなさんご支援ありがとうございました。

50回目の3・13重税反対統一行動に参加しましょう

2019年3月13日(水)は50回目の「3・13重税反対全国統一行動」です。昨年は573ヶ所で10万人超が参加しました。1970年の税務署の大量呼び出し、税金つり上げに抗議して始まった3・13統一行動。労働者や年金者組合、新婦人など多くの市民も参加し、ともに重税反対の声をあげてきました。2017年からは申告書への「マイナンバー記載」が求められるなかで「記載がなくても不利益はない」との政府・省庁の回答を得て、マイナンバーを記載することなく、集団申告を行ってきています。集団申告に参加することで、税務署からの「収支内訳書添付」や「マイナンバー記載」の強要を堂々とはねかえすことができます。仕事の段取りをつけて参加しましょう。

○3・13重税反対全国統一行動北区・守山区集会

日時：3月13日(水)午後1時30分～ 鳩岡ホール(鳩岡の家3階)

○3・13重税反対全国統一行動西区集会

毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商のホームページはコチラ

